

CONGRESO

SESIÓN DEL DÍA 20 DE ABRIL DE 1893

A las tres declara abierta la sesión el señor marqués de la Vega de Armijo, no habiendo en el salón más que once diputados y el presidente del Consejo en el banco azul.

Léese y apruébase el acta.
Sin más preámbulos se entra en el

ORDEN DEL DÍA

Apruébanse sin discusión seis dictámenes de la comisión de incompatibilidades y se proclaman diputados á los Sres. Buriquez, Gil Becerril, Planas y Casals, Alonso Martínez, Ortega y Muro.

Se suspende la sesión á las tres y cinco.

Reanudada la sesión á las siete, ó sea cuatro horas después de suspendida, se leen los dictámenes de las comisiones de actas é incompatibilidades, referentes á las elecciones verificadas en Sigüenza, Plasencia, Santa María de Nieva, Cartagena, Orense, Igualada, La Bañeza, Morón y Piedrahíta.

También se lee el voto particular presentado por los señores marqués de Figueroa y otros al dictamen de la comisión de incompatibilidades acerca del caso de los Sres. Gallego Diaz y Correa, consejeros de Estado.

Los Sres. Cañellas, Rodríguez San Pedro y Silvela, presentan protestas, y este último y el señor Ruiz Martínez piden documentos electorales.

Se levanta la sesión á las siete y veinte.

Cabos sueltos

Ni sin razón se dice que España camina á la cola de las naciones civilizadas.

Mientras que en nuestro desdichado país acampan por sus respetos masones, librepensadores y cabrerizos que entrelazan con *soirés* y *lunchs* sus funciones místicas, en las naciones que fueron cuna de los errores modernos, se está operando una evolución religiosa hácia el centro de la verdad, hácia la cátedra de Pedro, que tiene desesperados á los hombres *libres del liberalismo*.

En Inglaterra se difunde rápidamente la religión católica.

La cuna del anglicanismo se deshace. Formada de la madera que sirvió para mangos de las cuchillas con las que fueron decapitadas Ana Bolena y compañeras, víctimas del gran cabrerizo del siglo xvi, el cruel Enrique VIII, sus restos quedarán bien pronto como recuerdos históricos de aquel país.

La prueba es evidente.

Hace algunos años, el pueblo londonense hubiese demolido su palacio consistorial, como decimos nosotros, «Mansion House», como ellos lo llaman, y apedreado además á sus concejales, si hubiesen tenido un alcalde mayor tan atrevido, que hubiese ofrecido un banquete en honor á los prelados de la Iglesia romana.

El banquete se ha dado, y las aguas del Támesis han continuado bonancibles hácia el mar, sin haber levantado su nivel tan solo un milímetro en señal de protesta.

Solo ha habido una nota discordante, en la consoladora manifestación de simpatía y respeto hácia aquellos prelados, cual ha sido los gritos de indignación lanzados por judíos y *gentlemen* de la llamada *anti pope-ry-league*, es decir, pajarera ó sociedad de muchos loros y cotorras á quienes el olor de cera les enoja, y el perfume del incienso irrita sus nervios.

Nada de preceptos religiosos para estos pájaros; mucho *confort* y poco ayuno; afuera, pues, el venerable anciano que se atreve á recomendar con energía la continencia, nada menos que á ellos, tan aficionados á la cerveza y buenos bocados.

Pero al lord corregidor de Londres, el digno Stuart-Kuill, le ha preocupado poco ó nada la chamusquina levantada por su cristiano proceder.

En Inglaterra no siempre lo legal se armoniza con lo justo; (de esta discordancia liberal podemos hablar mucho los españoles aludiendo á nuestro país más para hombres del valimiento de Stuart-Kuill, lo legal debe y ha de ser siempre justo, y cuando eso no sucede, saben sobreponerse á todo humano respeto, y obran y se conducen en menosprecio de lo legal-injusto, según los principios de la equidad.

¡Santo cielo, nos habíamos entrado por los campos de la filosofía!

Volvamos al banquete.

Presten atención los masones y librepensadores de estos valles, para quienes el catolicismo, derrotado ya en Europa, queda aun en España como en sus últimas trincheras.

Los principales invitados fueron:

El conde de Denbigh, el obispo de Clifton, el conde de Westmeath, el obispo de Newport, lord Norreys, el almirante Walter Kerr, el obispo de Shresbury, lord Beaumont, lord North, el obispo de Middleborough, lord Clifford, los obispos de Portsmouth, de Hexham, de Newcastle, de Cismarus, de Salford, de Priene, los arzobispos de Nortingham y de Birmingham, el conde de Albemarle, el reverendo lord Petre, etc. etc. hasta más de doscientos comensales.

El cardenal Vaughan se sentó á la derecha del lord corregidor y á la izquierda el duque de Norfolk.

Pero vamos á lo mejor y terminamos.

A los postres, el corregidor, valiente Stuart Kuill, con voz robusta, pronunció un discurso y al final brindó por el *Papa y por la Reina*.

¡Oh, para los ingleses de la liga esto ha sido inaudito!

Contestó el cardenal Vaughan, que habló de la libertad de la enseñanza religiosa, libertad que si no existía en Inglaterra la impondrían los católicos ingleses, y el

duque de Norfolk, brindó á la salud de Stuart Kuill.

¡Santos cielos, qué polvareda han levantado los periódicos noticieros de Londres sobre el brindis del Lord Mayor!

Eso es horrible, dicen, brindar por la salud de un hombre, antes que hacerlo por la mujer.

¡Y el hombre es el Papa y la mujer la Reina!

Más el valiente Stuard Kuill, ha contestado á las diatribas de los cabrerizos ingleses desde su sitio de Mansion-House, en los términos siguientes:

«Desde que he tomado posesión de esta casa, he cumplido mis deberes como cristiano y como ciudadano inglés. Antes de mi elección, no tenía mas ley que mi conciencia; me he mostrado deferente con todos los sectarios de mi religión. Ayer invité á aquellos de mis conciudadanos que representan al venerable Jefe de la Iglesia Romana, y quise que esta recepción tuviese carácter privado, mas luego se me objetó que esto podría considerarse como prudente reserva, cobardía en el cumplimiento de mis deberes.

Si yo he brindado por Su Santidad el Papa, antes que por nuestra venerable Reina, es porque he seguido el ejemplo de mis predecesores; el Dios del cielo se eleva mas de cien mil codos sobre los soberanos de la tierra.

Yo aplaudo la costumbre inglesa de brindar por la Iglesia antes que saludar á la Soberana; aplaudo la costumbre de respetar e poder espiritual sobre el poder temporal. El Papa es el Jefe de la Iglesia Católica. Mi brindis *The Pope and the Queen* es un homenaje á la Reina, porque los católicos ingleses han venerado siempre á S. M. quien nos ha otorgado la libertad de conciencia.»

Andad, señores masones, vosotros que nos aturdis con el progreso de fuera, juzgándole sinónimo de irreligión, insperaos en semejante ejemplo.

Así se expresa el primer magistrado de Londres, en cuya Ciudad, hace pocos años, era delito de lesa nación llamarse católico.

¡Qué enseñanza!

BENEDICTO MOLLÁ.

Noticias locales y regionales

El «Boletín Oficial» de ayer contiene:

Real orden disponiendo sea admitido ya en nuestros puertos el ganado vacuno de Marruecos.

Relación de los pueblos que han dejado de remitir los estados reclamados por la Comisión de Estadística y requisición militar.

Otra de los pueblos que aun no han hecho efectivas en la caja de primera enseñanza las cantidades para pago de los maestros en el tercer trimestre que terminó en 31 de Marzo último; y previniendo á los alcaldes que si no las ingresan antes

del 1.º de Mayo se nombrarán delegados.

Circular recordando que se exigirá el 6 por 100 de demora á los ayuntamientos morosos en el pago de sus cupos por el impuesto de Consumos.

Relación de las cantidades que han devengado las minas de esta provincia por el 2 por 100 del producto bruto en el tercer trimestre de 1892-93.

Edictos de varios ayuntamientos y Juzgados.

Ayer dieron principio en la ciudad de Elche y parroquia iglesia de San Juan Bautista la solemne Novena y Ejercicios espirituales, que la Asociación de las Hijas de Maria, establecida en dicha iglesia consagrada á la Stma. Virgen en el misterio augusto de su Inmaculada Concepción.

A las cinco y media de la mañana se dió principio á los Santos Ejercicios, rezándose la Estación al Stmo. Sacramento, luego puntos de meditación, terminando este ejercicio con la Santa Misa. En esta misma forma se practicarán los demás días hasta el sábado inmediato.

El ejercicio por la tarde tendrá lugar á las siete en punto, dando principio por el Rosario, siguiendo el sermón, Novena, Gozos y finalizando con la Salve.

El Domingo 30, último del Novenario, á las seis y media de su mañana habrá Comunión general en la cual se podrá ganar la indulgencia plenaria concedida por los Sumos Pontífices Paulo III y Alejandro VII, á los que hicieren por ochos días los Ejercicios de S. Ignacio. En la tarde de este día, el ejercicio será á las cuatro en punto, con la bendición de Rosarios, medallas é imposición de las mismas.

Estos Santos Ejercicios y demás cultos que se practiquen serán dirigidos por el P. Magín Ginesta de la Compañía de Jesús.

Las sociedades obreras de Valencia celebrarán dentro de breves días una reunión para tratar acerca de la conducta que deben observar el día 1.º de Mayo. Según nuestras noticias, se recomendará á todos los trabajadores dejen de acudir ese día al trabajo, para conmemorar la fiesta obrera, y se celebrará un «meeting» en local cerrado.

El «Boletín oficial» de ayer publica un edicto haciendo saber que por el Comisario de la inscripción marítima de la isla de Olerón se ha pasado comunicación al Vice-Cónsul de España en Rochefort participándole que el 27 de Febrero último apareció abandonada en la costa de la Continnere una grande embarcación al parecer de construcción y nacionalidad española que lleva la marca S. S. F., N.º 207; está cubierta y mide 9 metros 40 de extremo á extremo; es de estave derecha de 2 metros 13 centímetros de ancho y de 0'74 de profundidad, rodeada de una plancha de hierro 0'60 de ancho, por 1 de espesor; dos manillas de hierro fijadas exteriormente en la proa y popa sobre la cubierta, seis bancos para remeros y seis tilates de madera á cada borda; los costados parecen pintados de gris.

lento, un grupo de mujeres, presidido por la respetable ochentona tía Venancia. Apoyada en el brazo de Casilda y en medio de las comadres y vecinas, habituales tertulianas de la casita de la parra, dirigíase á Vallehermoso, comentando los sucesos que motivaban aquella romería.

—Hijas, ¿queréis que descansemos un poco?—preguntó de repente.

—Bien pensado, tía Venancia; sentémonos en este ribazo.

Lo hicieron así. Un hombre y una mujer, más rezagados todavía que nuestras comadres, pasaron del brazo momentos después, saludaron y prosiguieron su camino.

—Si no lo viera no lo creería—dijo Casilda señalando á los transeuntes:—diez años hace que vivían separados.

—Pues qué, ¿ha quedado en el lugar después de la misión?—preguntó la tía Venancia—algún matrimonio mal avenido?

—No, señora—contestó la Escribana,—todos han hecho las paces para volver á vivir juntos; pero lo que más me admira es que

se hayan reconciliado también el tío Juanón y el tío Miguelillo que, como sabéis, se odiaban á muerte y habían intentado más de una vez asesinarse.

—¡Toma!—añadió una comadre.—Pues á mí lo que me pasma es que por conducto del Cura y de los Padres, hayan sido devueltos á sus dueños todos los objetos robados en estos años últimos. Hasta mi Juan Antonio ha recobrado aquella hermosa manta que le quitaron en las eras.

—Todo lo que dices—observó la tía Venancia—es tan cierto como admirable; pero para mí el mayor milagro de esta misión, y no te enfades porque lo diga, Escribana, es que se haya confesado tu marido.

—Tiene usted razón, abuela—dijo la aludida:—veinte años hacía que no entraba en la iglesia, ni cumplía con la parroquia. ¡Dios sea bendito por todo!

—¿Y cuánto os ha costado esta conversión?—preguntó la intencionada vieja.

—Ni un céntimo, tía Venancia.

Nuestros colegas locales han exagerado algún tanto las noticias relativas al desarrollo de la gripe en el cuartel de San Francisco de esta ciudad.

En el hospital militar de San Fernando solo quedan unos diez enfermos en su mayor parte en estado de convalecencia.

Desearnos el pronto restablecimiento de aquellos enfermos, y felicitamos a las autoridades militares por el celo y actividad que han tomado al procurar que la gripe no haya tomado el desarrollo que se temía.

Anteayer tomaron posesión de sus cargos los concejales interinos del Ayuntamiento de Villajoyosa, nombrados recientemente.

Según se nos informa, en Alicante las declaraciones hechas de la riqueza oculta en la capital y varios pueblos de la provincia ascienden á 6593 por fincas urbanas que elevan el líquido imponible en 460.814 pesetas.

Ha sido trasladado á la provincia de Toledo el ayudante de obras públicas D. José Alvarez de Coñias, que venia hace años prestando sus servicios en la oficina de Obras públicas de esta capital.

Un ruego al Sr. Alcalde á instancia de varios de nuestros abonados.

En algunos establecimientos de la calle Mayor se acostumbra barrer á las nueve de la noche, causando gran molestia á los transeúntes no podría ordenarse á los dueños de aquellos comercios mandasen á sus dependientes el barrido de sus tiendas en hora que no molestase al público?

Esperamos de la galanteria del dignísimo Sr. Alcalde que nuestros ruegos serán atendidos.

Noticias generales

Ha hecho retractación pública y sincera de todos sus errores y pecados, con protesta de sumisión incondicional y amorosa á Nuestra Madre la Iglesia y sus ministros, el profesor de instrucción primaria de Maracena don José Baldomero Lopez, que estaba afiliado á la secta masónica.

El diputado á Cortes Sr. Groizard, ha llamado la atención del señor Ministro de Hacienda sobre lo dispuesto en el número 229 de la tarifa 3.ª del reglamento provisional para la imposición, administración y cobranza de la contribución industrial, de comercio, aprobado en 22 de Noviembre de 1892, con cuya disposición, sin duda alguna un error material de confección, sale gravada en cincuenta céntimos de peseta la arroba de vino en España.

Se dice que está acordada con el Banco de España la prórroga por un año de la ley de Tesorerías.

También se asegura que el Gobierno insiste en hacer la conversión de la renta amortizable en perpétua interior.

Una tortuga de mar, de un peso de 360 kilogramos, ha sido cogida por unos pescadores en la bahía de Audierne, el día 13 del corriente.

Las capturas de esta especie gigantesca en las costas de Francia son extremadamente raras.

Se ha entregado en la Exposición histórica nacional de Madrid un precioso documento procedente de Lérida, el cual se ha colocado en la sala XX de aquella exposición.

Consiste este documento, en un Mapamundi antiguo, en el que se hallan consignadas las excursiones al Africa de los portugueses durante el siglo XVI, apareciendo perfectamente marcadas las fuentes del Niágara que se orelan descubiertas recientemente.

Siniestros marítimos en 1892.—La administración del «Bureau Veritas» ha dado á conocer el número de los siniestros marítimos ocurridos durante el año 1892, y son los siguientes:

Pérdidas.—Buques de vela perdidos: 48 alemanes, 105 americanos, 1 argentino, 12 austriacos, 1 brasileño, 2 chilenos, 26 daneses, 8 españoles, 68 franceses, 7 grie-

gos, 1 haitiense, 281 ingleses, 33 italianos, 1 japonés, 122 noruegos, 16 holandeses, 4 portugueses, 15 rusos y 33 suecos.—Total, 784 buques con 317.000 toneladas.

Buques de vapor: 11 alemanes, 7 americanos, 1 argentino, 1 austriaco, 4 brasileños, 1 chino, 1 danés, 6 españoles, 13 franceses, 2 griegos, 82 ingleses, 3 japoneses, 7 noruegos, 2 portugueses, 1 ruso y 6 suecos.—Total, 148 buques con 132.962 toneladas.

Causas de las pérdidas.—Barcos de vela: encallamiento, 382; abordaje, 55; incendiados, 28; zozobrados, 71; abandonados, 90; condenados, 81; supuestos perdidos, 77.

Buques de vapor: encallados, 90; abordaje, 26; incendiados, 7; zozobrados, 12; abandonados, 2; condenados, 1; supuestos perdidos, 9.

El autor del Jabon del Congo Victor Vaissier, proveedor en título, de S. M. el Rey de los Belgas, de S. A. el Rey de Tunez, etc., recomienda á su numerosa clientela, pidan en todas partes los Polvos Congolanos adherentes é invisibles, y el Extracto del Congo, perfume exquisito para el pañuelo.

Depósito: R. Cataluña,

Los detalles que se reciben de la última catástrofe de la isla de Zante son desconsoladores. El número de víctimas encontradas entre las ruinas de las casas derribadas por el terremoto asciende á cincuenta; se cuentan además muchos heridos.

Los judíos de Bulgaria han encargado á un joyero de Buda Pest un album que deberá ser enriquecido con gran número de diamantes, rubíes y esmeraldas, para ofrecerlo al príncipe Fernando como regalo de boda.

Este album ha sido valorado en 50.000 duros.

Regalo de judío supone tanto por ciento; pobres pueblos búlgaros, víctimas de los halagos de los judíos.

Ante la perspectiva de próximos trastornos políticos en la Península, los separatistas cubanos y filibusteros acechan la ocasión favorable á sus propósitos antipatrióticos para encender la guerra civil en la codiciada gran antilla.

En Nueva-York se ha constituido una junta revolucionaria para mantener vivo el espíritu de insurrección en la isla, y cuenta este centro de traidores con los auxilios de muchos americanos adheridos á los planes de los filibusteros.

No comprendemos el proceder del Gobierno de Washington; por una parte halaga á los españoles haciéndoles los héroes de las fiestas que celebra en honor al ilustre navegante Colón, y á los españoles descubridores de América, y por otra tolera en perjuicio de nuestra integridad nacional, se conspire en el territorio de la república contra España, y se organicen expediciones armadas contra la dominación española en Cuba.

La secretaria general de la Universidad Central anuncia en la «Gaceta» que durante todos los días hábiles comprendidos desde el 1.º al 31 inclusive del próximo mes de Mayo, de once de la mañana á una de la tarde, deberán los alumnos de enseñanza oficial satisfacer los derechos académicos.

Dice «El Movimiento Católico»:

«Holanda, de la que por cierto no podía esperarse tal resolución, no solamente ha organizado sus círculos católicos de obreros, sino que ha puesto á un Prelado, al Obispo de Harlem, á la cabeza de esta federación de sociedades. «Tiro tiene muchas veces más fé que Israel,» según la frase evangélica.»

Se hallan vacantes; un beneficio con cargo de organista en la S. I. Catedral de Segovia y otro simple en la de Zamora.

El uso persistente de la «Emulsión Scott» logra modificar las naturalezas que inspiraban serios temores.

Evitense las imitaciones ó sustituciones. Alicante 9 de Junio 1887.

Nada más justo en honor á la verdad que participarles los muy valiosos y sorprendentes efectos terapéuticos de la «Emulsión Scott», ya por la seguridad en los resultados que se desean cuando racionalmente se halla indicada, como por el gusto y facilidad con que los enfermos la toman. En todas las afecciones sostenidas por el escrofulismo en que el pauperismo

orgánico extingue la luz de la vida, su uso constante persistente, en distintas ocasiones he podido comprobar que la «Emulsión Scott» logra modificar de una manera evidente aquella naturaleza que en verdad inspiraba serios temores.

Les congratulo de veras por su preparado.

Dr. PEDRO LLORET.

CALENDARIO PIADOSO

Santos de hoy.—Domingo III despues de Pascua, San Jorge mr.

La misa y oficio divino son del Santo Martir con rito doble mayor y color encarnado.

Santos de mañana.—El Buen Ladrón y San F.d.el, mr.

La misa y oficio divino son de San Fidel mr., con rito doble y color encarnado.

CULTOS PARA HOY

En la Colegiata.—A las nueve la Conventual solemne.

En Sta. Maria.—A las ocho y media Tercia y Misa mayor.

En la Misericordia.—A las nueve la misa solemne con exposición del Santo Evangelio de la presente dominica por el señor cura de la misma D. Antonio Sánchez Alcaráz.

En Ntra. Sra. del Carmen.—La V. O. T. celebrará la función mensual del Seráfico P. San Francisco, siendo la junta general á las once de la mañana y á las cuatro y media de la tarde los Ejercicios en los que predicará el P. Director Dr. Mirete, finalizando con la procesión de Cuerda por el interior del templo y gozos del Serafín de Asís.

En las Agustinas.—La Asociación Josefina celebra el último día del Triduo y Novenario del glorioso Patriarca San José.

A las siete y media de la mañana, será la misa de Comunión general. Luego se pondrá de manifiesto el Santísimo Sacramento y á las diez se cantará la misa solemne, en la que hará el panegrico del Santo D. Luis Simó, Pbro. Coadjutor de Santa María.

Por la tarde á las cinco seguirá el Novenario, predicando el referido Sr. Simó, finalizando con la bendición de Jesús Sacramento y canto de los gozos.

En las demás Iglesias los de costumbre.

PAPEL DE ARMENIA

HIGIÉNICO Y DESINFECTANTE para purificar el aire de las habitaciones y los cuartos de los enfermos.

Cajas de 6 libritos (para 144 veces) y un quemador.

Id. de 12 id., (para 288 veces) y dos quemadores.

Id. de 12 sobres con 2 libritos y un quemador cada sobre.

PRECIO DEL PAPEL DE ARMENIA

Una caja de 6 libritos. . . Ptas. 2'40

Una caja de 12 libritos. . . » 4'20

Una caja de 12 sobres, (2 libritos cada sobre.) . . » 10'50

Un librito suelto. . . » 0'50

Se vende en la Administración de este diario.

MERECE VISITARSE

La gran Salchichería Extremeña, Princesa 19, y Pórtico de Ansaldo, 4.

Se acaba de recibir la tercera partida del verdadero Salchichón de Milán; también hallarán un variado surtido en las aves trufadas de Faisán, Perdices, Alondras, Venado y Liebre, más Tearrios de pate-froigrás.

Queso Manchego, Salchichón de Vich, Lyon, Mortadela de Bologna.

Variado surtido en Vinos y Licores nacionales y extranjeros; Quesos y Manteca de Holanda.

Vino Rioja y clarete. Precios sumamente equitativos.

Se sirven los géneros á domicilio.—Los Choriceros.

CASA FUNDADA EN 1860

Laguillón y Compañía.—Transitorio, consignatario y representante para venta y compra de géneros del País. Ofrece sus depósitos en ésta para vinos, y pipas en alquiler.

ALCANCE POSTAL SERVICIO PARTICULAR DE «EL ALICANTINO» DE LA «AGENCIA MADRILEÑA»

PARIS 21.—4 por 100 exterior español 66'84.

MADRID 21.—La sesión del Congreso ha revestido extraordinaria importancia, porque se ha dado la primera batalla de parte de los fusionistas contra los posibilistas, dándose también el caso de aparecer dividida la mayoría.

Figuraba en la orden del día el dictámen que firmaba la mayoría de la comisión de actas, relativo al acta de Sigüenza, que la trata el posibilista Sr. Ruiz Lopez, y aparecía derrotado el fusionista señor Botija.

Impugnó el dictámen el diputado liberal Sr. Ruiz Martínez, pidiendo la gravedad del acta, y lo defendieron el también fusionista Sr. Ruiz, y el propio electo dicho Sr. Ruiz Lopez.

En una interrupción hecha á éste preguntándole dónde estaban los posibilistas, el Sr. Almagro, diputado posibilista por la circunscripción de Granada, dijo: «Los posibilistas pueden considerarse dentro de la mayoría».

El Sr. Salmerón.—Pues el Sr. Ruiz Lopez, tiene firmada un acta declarando que jamás dejará de ser republicano.»

(Grandes rumores.)—(Asentimiento entre los republicanos.)

Terminada la discusión del dictámen con varias rectificaciones de los oradores que intervinieron en la discusión, se procede á votarla nominalmente.

Hecho el escrutinio resulta empate de 57 votos, decidiendo el resultado de la votación el presidente señor marqués de la Vega de Armijo, que votó á favor del posibilista.

Todas las oposiciones y parte de los fusionistas, votaron en contra.

Otros se abstuvieron, y el Sr. Sagasta que ocupaba el banco azul, abandonó el salón cuando se iba á votar.

Numerosos comentarios. Botija vociferaba, diciendo que se había cometido con él una indignidad.

En los pasillos continuaron los comentarios y animados diálogos.

Como curioso, citamos el siguiente entre los señores Marengo y Ruiz Lopez.

Ruiz.—Extrañame que los republicanos hayan votado contra mí.

Marengo.—Esa justicia hacerlo así.

Ruiz.—Más valdría que se pusieran de acuerdo todos los republicanos.

Marengo.—Lo estamos para combatir la monarquía y á los posibilistas.

Ruiz.—Yo no dejaré jamás de ser republicano, pero jamás iré donde ustedes vayan.

Marengo.—Ni falta que nos hace.

Después, dirigiéndose al posibilista señor Junoy, dijo:

—Yo siempre seré republicano, pero siempre prescindiré de la opinión de «La gran sacerdotisa».

MADRID 21.—En el Senado Venancio González declaró que desconocía que el Gobierno de los Estados Unidos haya denunciado los tratados de nuestras antillas.

BOLSIN

MADRID 21.—Cerró: Contado, 71'50.—Fin de mes, 71'80.—Exterior, 76'70.—Amortizable, 79'96.—Cubas, 107'75.—Banco, 000'00.—Tabacos, 149'00.—Barcelona interior, 71'50.—Exterior, 00'00.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR DE «EL ALICANTINO»

Madrid 22 (8'0)

Declarada grave acta de Aspetita. Gobierno Francia tomado medidas para prevenir todo disturbio manifestación 1.ª Mayo.

Madrid 22 (8'20 t.)

Es comentada actitud posibilista favorable á la monarquía. Esperanse declaraciones. Nuevos temblores en Zante aunque no intensos.

En la capital de la isla, quedado solo 200 casas habitables.

Madrid 22 (7'10 t.)

Proyéctase reforma ley sufragio. Reorganizaron Junta Central censo.

En una sección cementerio Padre Lachaise producido incendio. Mal intencionado quemó coronas y flores secas, el fuego propagóse rápidamente árboles.

Bolsa 71'70. Banco de España 370'75. Cambio París 15'25.

IMPRESA DE MANUEL Y VICENTE GUIJARRO

